

令和7年度 ・コミュニティスクールさくら小学校だより



# さくらっ子

9月号 No.5

さくら小学校 発行

☎ 083-952-0304



## さあ、2学期のスタートです

44日間の長い夏休みが終わり、学校に元気な子供たちの声が帰ってきました。

今年の夏も記録的な猛暑続きで、熱中症に気を付けながらの日々が続きました。また、お盆前には記録的な大雨で水害等の心配もありましたが、保護者や地域の皆様に温かく見守っていただいたおかげで、事故や大きなけがもなく、子供たちは無事に夏休みを終え、2学期を迎えることができました。ありがとうございました。

さて、1年間で一番長い2学期が始まりました。日々の授業において新たなことを学び、また、「宿泊学習」「社会見学」「さくらっ子発表会」「持久走大会」など、多くの行事もあります。子供たちにしっかりと目標や役割をもたせ、学習や生活に取り組みさせていきたいと思えます。本校の教育活動をしっかりと推進し「夢や目標に向かって努力し、人との関わりを大切にしながらふるさとに貢献する『さくらっ子』の育成」～みんなが笑顔に！大好きふるさと！～を図っていききたいと思えます。今学期もどうぞよろしく願いいたします。

## 環境整備作業、ありがとうございました

8月24日（日）に行われた環境整備作業にご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、校舎や体育館の窓拭きなど普段なかなか行うことのできない場所もとてもきれいになりました。また、草が伸び放題だったグラウンドも見違えるほど美しくなりました。

おかげさまで、2学期のスタートを気持ちよく切ることができました。本当にありがとうございました。



## 「小中学校合同学校運営協議会」に本校児童が出席しました

7月28日（月）に、阿東中、生雲小、さくら小の学校運営協議会委員、教職員、中学2年生、小学5・6年生が参加して「小中学校合同学校運営協議会」を開催しました。今回は『阿東PRIDE』を育てるために～それぞれの立場でできること～をテーマに9グループに分かれて熟議を行いました。

### 山口県の課題

#### 急速な人口減少

～人口減少が続いており、減少率も拡大傾向にある～



現在の山口県における最も深刻な課題が人口減少です。山口県においては、昨年の出生数は7千人を下回り、今後25年間で人口が30万人減ると予測されています。人口減少、人口流出は県政の最重要課題となっており、「地域の担い手」の育成が急務になっています。

このような中、山口県教育委員会は『やまぐち PRIDE』という、「キャリア教育推進」

・「ふるさとを思う心を育む教育」のためのキャッチフレーズを打ち出しました。『やまぐち PRIDE』とは、「ふるさとの自然やひと、伝統文化を大切にする気持ちを持ち続け、ふるさとや住んでいる地域のよりよいコミュニティづくりなど、主体的に社会の形成に参画しようとする心意気」と定義されています。つまり、ふるさと山口の未来を創る心意気のことです。

「やまぐち PRIDE」の醸成のために、まずは自分たちの住む阿東地域に目を向け、『阿東 PRIDE』を育てるためのそれぞれの立場（児童・生徒、学校、地域・家庭）でできることについて意見を出し合いました。その後、出てきたアイデアを実現するためにしてほしいこと、そして具体的な取組について意見を出し合いました。どのグループもなるほどと思わせるような内容でしたが、まとめてみると

児童・生徒、学校、地域・家庭の3者が協力してイベントを行ったり、地域から学んだことをしっかりと発信し、他地域とのつながりを深めるといった内容でした。



保護者や地域の皆様のお力を借りながら、今回の熟議で出てきた内容を具体的な動きへとつなげていけたらと思います。よろしくお願いいたします。

## 2学期の主な行事予定

9月12日（金）地域参観日・PTA活動  
 18日（木）地域の方とのふれあい活動  
 25・26日（木・金）宿泊学習（5・6年生）  
 10月2日（木）社会見学（3・4年生）  
 9日（木）地域清掃ボランティア  
 10日（金）人権教育参観日  
 21日（火）山口市陸上記録会（6年）  
 28日（火）交流学习（1~4年）（生雲小）

11月8日（土）さくらっ子発表会  
 12月4日（木）校内持久走大会  
 18日（木）ふるさと学習  
 （注連飾り・門松づくり）  
 22・23日（月・火）  
 2学期末個人懇談会  
 24日（水）2学期終業式